

No a las agresiones sexistas, mañana concentración en la Escuela de Ingeniería de Bilbao



El grupo Feministas de Ingeniería de San Mames (SIF) ha realizado una convocatoria de concentración para denunciar la agresión sexista sufrida por una estudiante de la UPV/EHU y expresarle nuestra solidaridad.

LAB no tolera ningún tipo de agresión sexista y llamamos a participar en la concentración de mañana martes, 27 de marzo, a las 14:00 horas, en el edificio G.

[Comunicado](#) dado a conocer por SIF de la Escuela de Ingeniería de Bilbao.